

10 ans

12-13 / 10/2013



10 ans du Chapter Cornouaille Quimper

2003 – 2013: Déjà 10ans que le Cornouaille Quimper Chapter écume les routes.

Des millions de kms, de rencontres, de bonne humeur et de pleins d'autres choses.

Nous nous devons de fêter cette décennie comme il se doit. Pour se faire, il nous fallait une date: les 12 et 13 octobre.

Un lieu : le domaine du Dourdy à Loctudy.
Et quelques copains: 150 personnes pour 14 Chapters représentés (Ballainvilliers, Caen, Ducs de Normandie, Hannut, Esterel Fréjus, La Rochelle, Nantes, Orléans, Plymouth, Rennes, Reims, St Maximin, Vannes et Les Stormriders de Mulhouse)

Nous avons donc donné rendez-vous à nos amis le samedi à 14h chez notre dealer préféré, Yann, de Cornouaille Moto, fier de présenter à nos invités la nouvelle concession.

Malgré les inquiétudes de certains concernant une soit disant météo défavorable dans notre région, c'est sous un beau soleil que les premières motos pointent le bout de leur guidon.

Pour faire oublier les quelques kilomètres parcourus par certains depuis la veille et pour pouvoir profiter des retrouvailles, nous avons préparé un petit goûter dans notre espace Chapter.





Les arrivées se faisant au fur et à mesure des minutes, nous avons prévu de rallier Loctudy en 2 groupes, histoire de laisser profiter les derniers arrivés d'un peu de shopping.

Les deux convois prirent alors tour à tour la direction du Dourdy en empruntant la route de Bénodet, puis Pont l'Abbé.

Arrivés au Dourdy, que certains connaissent déjà pour avoir participé au Breizh Brothers 7, nos convives se présentent au second accueil.

Petit pack souvenir avec pin's, écusson et tour de cou aux couleurs de l'évènement, et distribution des clés.

Une fois les lieux investis, les retrouvailles se poursuivent au bar autour de quelques verres.

A 19h30, la photo de famille est faite sur le parvis du château et l'apéritif est servi.

Le défilé de petits fours, gougères, verrines commence accompagné par quelques boissons.

Le groupe Rico commence alors son tour de chauffe afin de faire monter la température d'un cran. Nous en profitons également pour visionner entre deux bouchées, non sans émotion, la rétrospective photo des 10ans passés préparée par notre webmaster Bruno.





20h30: C'est l'heure de passer à table même si certains n'ont visiblement plus très faim après ce flot d'amuses bouches pris précédemment.

Nous nous installons donc dans la salle de restaurant où nous attendent Bob et Mimosa, un duo bien décidé à nous faire passer un bon moment ponctué de chant de marin, de multitude de style et d'une tonne d'humour.

Il n'en fallait pas plus pour électriser la salle et déclencher rires, chants et danses, et même crises de folie de certains membres nantais.

Entre les intermèdes du duo de choc, il faut quand même penser à manger et boire un coup.

Pour se faire, huitres, langoustines en entrées, poisson avec panure au blé noir en plat, fromage, vin à gogo, et même un petit Picardou rapporté par St Maximin.

Les discours de remerciements des différents Chapters et les échanges de petits cadeaux faits, place ensuite au gâteau d'anniversaire et au champagne aux couleurs du Chapter pour clôturer le repas.

Mais ce n'est pas pour autant que la soirée doit se terminer là... On n'a pas tous les jours 10ans quand même !

Nous remontons donc au bar où le café nous attend ainsi que Rico pour la deuxième partie résolument rock.





La fête se terminera à 5h00 du matin dans le hall du château pour les plus courageux.

Dimanche matin 9h00: nous nous préparons pour le run sous un soleil toujours au rendez-vous.

Le convoi prend alors la route pour deux heures de balade vers le Guilvinec et Penmarc'h pour la pause-café au pied du célèbre phare d'Eckmuhl, et retour par St Guenolé, la route des vents solaires, Trégunnec, Ploneour-Lanvern, Tréméoc et Pont l'Abbé.

De retour au Dourdy, c'est un copieux buffet qui attend nos invités.

Fruits de Mer, charcuterie, fromage et desserts. Il faut bien cela pour pouvoir affronter la route du retour en toute sérénité.

14h: Les motos sont chargées et c'est déjà l'heure des «au revoir».

Toujours des moments difficiles et tristes après ces bons moments passés ensemble.

C'est ainsi que se clôturera ce week-end festif qui nous l'espérons aura été à la hauteur des attentes de nos invités.





Merci à tous les membres du Chapter de Quimper qui ont fait en sorte que cet anniversaire soit encore un grand souvenir pour tous.

Merci aux Dieux Bretons pour leur clémence, le ciel ne nous étant toujours pas tombé sur la tête.

Et surtout un grand merci à tous nos invités et amis depuis ces 10 années passées pour être toujours présent à nos côtés.

Rendez-vous dans 10ans.....

**Kénavo ar vech'al !
Au revoir et à bientôt !**



article Yohann, photos Jean-Paul et Véro